Lange Schlange und viele helfende Hände

POSTBANK-FILIALE

Donaueschingen (gvo) Nach quälend langen Tagen der Schließung und Intervention des Bundestagsabgeordneten Thorsten Frei war gestern die Post in der Schulstraße endlich wieder offen. Zwar gab es

lich wieder offen. Zwar gab es erwartungsgemäß eine lange Kundenschlange, doch die wurde vorneweg schnell abgebaut, weil alle Schalter besetzt und insgesamt acht Mitarbeiter

baut, weil alle Schalter besetzt und insgesamt acht Mitarbeiter emsig arbeiteten. Normalität scheint einzukehren, da es gestern keinen neuen Aushang mit gekürzten Öffnungszeiten für den Rest der Woche gab.